高等部通信

校内作業実習

5月29日(月)から6月8日(木)までの9日間、校内作業実習を行いました。明宝特産物加工株式会社様より、明宝ハムの箱折り作業を提供していただきました。2,3年生は、現場実習に向けて、これまで積み上げてきた働く力を確認することができました。1年生は、先輩の姿から働くために必要なことを学ぶ機会となりました。一人ひとりが自分で立てた目標を達成するために一生懸命取り組み、最後までやり遂げることができました。













高等部2、3年生現場実習

6月12日(月)から23日(金)までの10日間、3年生6名が地域の企業や障がい福祉サービス事業所にご協力いただき、現場実習を行いました。今回の現場実習は、卒業後の就労先を決めるという大きな目的があり、将来を見据えてそれぞれの実習先で様々な仕事に取り組みました。昨年度の現場実習や校内作業実習で指摘を受けた課題を意識して、各々が改善をしながら集中して取り組む姿が見られました。

2年生は、6月19日(月)から23日(金)までの5日間、初めての現場実習を体験しました。 緊張や不安もありましたが、学校以外で地域の方々と関わり、コミュニケーション力を学ぶ良い機会 となりました。





